
L’attività del precedente Consiglio Direttivo (CD) della SAIt è stata molto complessa e allo stesso tempo molto 
delicata. Le difficoltà sono state in qualche modo acuite dal periodo pandemico ed è stato necessario intraprendere 
delle scelte drastiche che consentissero alla SAIt di proseguire nella sua storia secolare.  
 
Lo sforzo del precedente CD e del suo Presidente per il rinnovo dello statuto e degli organi collegiali e stato 
titanico. Molte di queste iniziative devono essere portate a compimento ed è per questo che mi candido come 
membro del prossimo CD condividendo il programma di Roberto Buonanno.  
 
Metto a disposizione del CD le mie competenze scientifiche e professionali auspicandomi possano aiutare la SAIt 
a navigare in acque più tranquille. 
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